



RINGKASAN

SYIFA SHABRINA. 2021. Peran Sub Bidang Penerangan Hukum Dalam Proses Produksi Program Siaran Jaksa Menyapa di CNN Indonesia. *The Role of the Legal Information Sub-Sector in the Production Process of the Prosecutor's Greet Broadcast Program on CNN Indonesia*. Program Studi Komunikasi Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh ENDEN DARJATUL ULYA.

Komunikasi merupakan proses penyampaian pesan dari komunikator kepada komunikan. Komunikasi terbagi ke dalam kelompok-kelompok berdasarkan tingkatan yang disebut konteks komunikasi, salah satunya komunikasi organisasi. Kegiatan komunikasi di dalam sebuah organisasi yang berhubungan langsung dengan pihak luar atau masyarakat biasanya dilakukan oleh bagian humas. Humas merupakan bagian yang tidak dapat dipisahkan di suatu instansi pemerintah. Humas pemerintah berperan sebagai jembatan antara instansi pemerintah dengan masyarakat dalam memberikan sebuah informasi. Bidang yang menjalankan fungsi humas di Kejaksaan RI yaitu Sub Bidang Penerangan Hukum.

Sub Bidang Penerangan Hukum Kejaksaan RI bekerjasama dengan CNN Indonesia memproduksi program siaran “Jaksa Menyapa” untuk memberikan informasi bidang hukum di televisi dan platform digital *Youtube*. Sub Bidang Penerangan Hukum sendiri mempunyai peran penting dalam proses produksi Jaksa Menyapa. Proses produksi yang dijalankan secara cermat diharapkan dapat menghasilkan sebuah program yang sesuai dengan tujuan dari Sub Bidang Penerangan Hukum yaitu masyarakat dapat memperoleh informasi penting melalui program siaran “Jaksa Menyapa”.

Tujuan dari penulisan laporan akhir ini untuk menjelaskan profil program siaran “Jaksa Menyapa” di CNN Indonesia, menjelaskan peran Sub Bidang Penerangan Hukum dalam proses produksi program siaran “Jaksa Menyapa” di CNN Indonesia, serta menjelaskan “Jaksa Menyapa” di CNN Indonesia. Proses pengumpulan data dilakukan di Kejaksaan RI yang beralamat di JL.Sultan Hasanuddin Dalam No.1, Kramat Pela, Jakarta Selatan dari tanggal 1 April 2021 sampai 2 Juni 2021. Data yang diperoleh terdiri dari data primer dan data sekunder, serta instrumen yang digunakan berupa daftar pertanyaan dalam wawancara beserta sejumlah peralatan seperti: kamera, laptop, *handphone*, dan aplikasi pendukung. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, partisipasi aktif, dan studi pustaka.

Sub Bidang Penerangan Hukum berperan penting untuk memastikan setiap alur proses produksi berjalan dengan baik tanpa ada pengecualian pada saat proses produksi program siaran Jaksa Menyapa berlangsung. Alur proses produksi program siaran Jaksa Menyapa meliputi tahap pra-produksi, produksi, dan pasca-produksi. Sub Bidang Penerangan hukum terkadang mengalami hambatan pada saat proses produksi program siaran Jaksa Menyapa berlangsung. Hambatan tersebut berupa hambatan teknis dan hambatan non teknis, namun hambatan tersebut dapat diatasi melalui beberapa solusi dari Sub Bidang Penerangan Hukum.

Kata-kata kunci: Sub Bidang Penerangan Hukum, proses produksi Jaksa Menyapa, Televisi, *Youtube*

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

Sekolah Vokasi
College of Vocational Studies
Institut Pertanian Bogor
Bogor Agricultural University